



Estadística de tráfico aéreo

El Aeropuerto de A Coruña registra en marzo más de 97.000 pasajeros, un 3,2% más

- Se movieron 1.239 aeronaves y más de doce toneladas de carga

9 de abril de 2018

El Aeropuerto de A Coruña registró en marzo de 2018 un total de 97.705 pasajeros, un 3,2% más que en el mismo mes del año anterior. De estos viajeros, 97.038 utilizaron vuelos comerciales (un 3,4% más), 85.961 en trayectos nacionales y 11.077 en trayectos internacionales.

Cabe destacar que este año la operativa especial de Semana Santa tuvo lugar entre el 28 de marzo (miércoles) y el 2 de abril (lunes), mientras que el pasado año se desarrolló íntegramente en abril.

En cuanto a las operaciones, en Alvedro se registraron 1.239 vuelos, de los cuales 861 fueron vuelos comerciales. De estos movimientos, 743 fueron operaciones nacionales y 118 internacionales.

El tráfico de mercancías movió en la terminal coruñesa más de doce toneladas durante el mes de marzo.

En el primer trimestre del año, 268.095 pasajeros utilizaron las instalaciones del Aeropuerto de A Coruña (un 7,1% más que en el mismo periodo del año 2017). Además se movieron 3.613 aeronaves y más de 33 toneladas de carga.